

Protestan miles de chilenos contra sistema de pensiones



Santiago de Chile, 23 abr (RHC) Más de 10 mil chilenos tomaron las calles de distintas ciudades del país en protesta contra el sistema de Administradoras de Fondos de Pensiones (AFP).

Los chilenos tomaron las calles para reclamar la falta de respuesta por el gobierno de Sebastián Piñera, considerando que en la de Michelle Bachellet nunca ocurrió, recuerda Telesur.

Las protestas se efectuaron en las regiones de Valparaíso, Metropolitana, Maule, Bío Bío, Los Ríos y Los Lagos.

Diferentes sectores políticos y sociales acudieron con pancartas en mano para solicitarle al Gobierno la eliminación de las AFP.

El vocero de la Coordinadora Nacional de Trabajadores NO+AFP, Luis Mesina, indicó que en el Gobierno no hay ánimos de renovar el sistema de pensiones.

Esta es la primera protesta que se realiza este año y en la gestión de Sebastián Piñera.



Radio Habana Cuba